

ザルツブルク市長

ハラルド・プロイナー 様

謹啓

ハラルド・プロイナー市長並びにザルツブルク市民の皆様におかれましては、ますます御盛栄のこととお喜び申し上げます。

この度、1992年4月17日に川崎市とザルツブルク市が友好都市提携を締結してから30周年という記念の年を迎えました。プロイナー市長をはじめとするザルツブルク市政府の関係者、ザルツブルク市民の皆様のお気持ちにより、長きに渡る友好関係を続けることができたことを、川崎市民ともども嬉しく思います。

これまで、本市と貴市は、音楽をはじめとする文化芸術分野などでの交流を進め、互いの友情を育んでまいりました。特に、2017年、貴市を訪問し、桜の植樹を行ったことを懐かしく思い出しているところです。きれいな花を咲かせ、ザルツブルク市民の皆様を喜ばせるのではないかと期待しております。

提携30周年を記念し、この4月に満開の桜の木の下で貴殿とお会いできればと思っておりましたが、現在、コロナの収束に向けた取組が地球規模で進められています。コロナの状況が収束し、穏やかな環境の中、貴殿と再会できることを楽しみにしております。

結びにあたり、貴市のますますの御発展と、プロイナー市長をはじめ関係者の皆様、並びに市民の皆様の御健勝を心からお祈り申し上げます。

敬具

2022年4月吉日

川崎市長 福田 紀彦